
Вступительное слово председателя Думы 

к сборнику «День за днем» за март 2013 года 

 

Дорогие друзья! 

 

 
 

Перед вами – информационный сборник, посвященный деятельности 

Думы городского округа Самара в марте 2013 года. 

Весну часто называют периодом обновления. И ушедший март не стал 

исключением. Стартовала масштабная работа по подготовке акций по 

благоустройству территории города. Самое непосредственное участие в ней 

приняли депутаты. Каждый в своем округе вместе с представителями 

районных администраций наметил план первоочередных действий по 

решению наиболее актуальных вопросов обустройства.  

Отдельное внимание депутаты уделили строительству и содержанию 

контейнерных площадок, поскольку от этого во многом зависит порядок на 

территории.  

Важным событием марта стало 37 пленарное заседание Думы 

городского округа Самара. Во второй раз в этом году депутаты внесли 

изменения в главный финансовый документ, учитывающие, в том числе, 

средства вышестоящих бюджетов. Большую часть из них направили на 

обеспечение жильем и улучшение жилищных условий ветеранов Великой 

Отечественной войны.  

Внесенные изменения связаны с активной работой городского округа 

Самара с вышестоящими бюджетами. В этом направлении мы движемся 

хорошими темпами, превышающими показатели предыдущих лет, но 

успокаиваться на этом нельзя, важно продолжать эту работу. Сегодня 

департаменты администрации активно взаимодействуют с профильными 

министерствами, а правительство Самарской области готово поддерживать 

муниципалитет.  

На заседании в числе прочих рассмотрели еще один важный вопрос – о 

внесении изменений в программу комплексного развития систем 

коммунальной инфраструктуры городского округа Самара на 2012-2025 



годы. Достигнутое качество программы позволяет добиться экономии 

бюджетных средств. В ней есть положение о том, что перенос систем 

водоснабжения и водоотведения будет делаться не за счет муниципального 

бюджета, а за счет исполнителя программы – Российских коммунальных 

систем. Как раз об этом говорил губернатор Самарской области Николай 

Иванович Меркушкин. Это существенно удешевит проекты строительства 

дорог по ул. Луначарского, 22-партсъезда, Дачной. 

Еще один важный аспект принятых изменений – большая часть 

программных мероприятий будет реализована не к 2025 году, а гораздо 

раньше – в 2013-2015 годах.  

Также депутаты единогласно проголосовали за решение формировать 

проект бюджета Самары сроком на три года, то есть поддержали 

сложившуюся с начала работы Думы пятого созыва практику. Свою 

эффективность она уже доказала.  

А вот эффективность мероприятий по обеспечению безопасности 

нахождения детей в образовательных учреждениях проверили члены 

профильных комитетов. Они провели выездное заседание и посетили 

гимназию № 133, лицей № 135 и гимназию № 1, чтобы лично увидеть, как 

соблюдаются установленные меры. Эти учебные заведения выбрали в 

качестве наиболее подготовленных и оснащенных. На их примере будут 

выработаны рекомендации для остальных школ. 

Еще одним ярким событием марта стал теперь уже традиционный 

турнир по дзюдо памяти Героя России Евгения Золотухина. В этом году 

соревнования получили более высокий статус - открытого  чемпионата 

Приволжского регионального командования внутренних войск МВД России.   

В чемпионате приняли участие борцы из Самары, Казани, Нижнего 

Новгорода, Уфы, Чебоксар, Ижевска и других городов – всего более 

полусотни человек. Пожелать спортсменам удачи перед выступлением 

приехали олимпийский чемпион по дзюдо Тагир Хайбулаев.  

Мы очень рады, что турнир становится настолько популярным, и 

продолжаем свою активную работу по развитию и поддержке массового 

спорта в Самаре.  

  

 
Председатель Думы А.Б. Фетисов  

 


